
ACTA (4/2023) 
COMISIÓN DE ERGONOMIA Y FISIOTERAPIA EN LA EMPRESA 

En Madrid, 12 de Diciembre de 2023, siendo las 14.30 y en segunda convocatoria, 
con la presencia de los miembros que se relacionan posteriormente, y en sesión 
presencial y online, para tratar los asuntos del Orden del día, que resultan ser los 
siguientes:  

• Lectura y aprobación del acta anterior (adjunta al correo)
• Aprobación del acta
• Revisión actuaciones 2023
• Preparación formación formadores 2024
• Ruegos y preguntas

Asistiendo a la misma: 

• Pablo Herrera Jiménez, 3147
• María Cruz Gómez Alcántara, 1275
• Laura Castro Martínez, 2645
• Alexandra Montón, 8453
• Mª Isabel Vicente Díez, 6186
• Elena Parrondo Babarro, 2441
• Lourdes de Serranos Jiménez, 9893
• Beatriz Alvarado, 3677

Excusan su asistencia: 

• Mario Sánchez, 7978
• Susana Rosado Calvo, 1230
• Raquel Mora Relucio, 7471
• Isabel Moreno, 2567
• María Sara González, 6437
• Ana ¿?

No asisten: 

• Myriam San Román Ibarrondo, 3581
• Lorena García Cabello, 614



 

Lectura y aprobación del acta anterior 
Al no haber ninguna alegación a la misma queda aprobada.  

 

Revisión actuaciones 2023 

Entramos a valorar la actuación de la Comisión a lo largo del año 2024, con una 

valoración general muy positiva. 

• Campaña Escolares: 

+ Recordar a Ana que mande las encuestas de colaboradores. 

+ Hay que revisar los emails que se mandan al colegio para evitar confusión 

ya que les están poniendo el video de Moisés a los niños. 

+ Insisitir en dar a los colaboradores de manera digital, el anexo 4: acepta-

ción de las condiciones de los colaboradores para todo el año. 

+ Volver a pedir a TPCA que revisen el fallo en el juego “¿cuánto sabes? Y 

que cambien en la pestaña del buscador el logo y que en lugar de “buenas 

posturas” ponga “hábitos saludables”. 

+ Se ha ofrecido la campaña a otros Colegios de Fisioterapeutas de España. 

Algunos se han interesado pero no han concretado si deciden contratar la 

campaña. 

+ No nos gusta la propuesta de la auditoría en los que al Kahout como tal. 

Pero nos parece positiva como recurso de valoración de la Campaña por lo 

que vamos a trabajarlo en la próxima reunión.  

• Se valora que hemos hecho pocas cosas más a parte de la Campaña de Es-

colares. Ha habido bastantes intervenciones en medios y creemos que he-

mos estado muy activos. Se han realizado algunas propuestas pendientes de 

que se autoricen los presupuestos 2024 (por ejemplo: colaboraciones con 

otros colegios profesionales). 

 

Preparación formación formadores 

• Hay dos convocatorias: viernes 19 de Enero y sábado 17 de Febrero. 

• La estructura sería la misma que la anterior y la impartirán Pablo y MªCruz. 



• Abrimos la formación a alumnos de 4º de Fisioterapia siempre y cuando se 

pre colegien y habrá un porcentaje de las plazas para ellos. 

• Todos los formadores que en la anterior convocatoria no hicieran la forma-

ción de manera presencial tienen la obligatoria asistencia a ésta si desean 

continuar colaborando con la Campaña. 

 

Ruegos y preguntas 

• Proponemos la 1ª reunión de la Comisión del 2024, martes 12 de Marzo 
de 14.00 a 16.00, para trabajar la idea del Kahout. 

 

CIERRE.- Y, no siendo otros los asuntos a tratar en la sesión, de orden del presi-
dente se levanta la misma a las 15.45, extendiéndose la presente acta que será ́
sometida a la aprobación de los señores asistentes en la próxima sesión que se 
celebre, de todo lo cual yo, la secretaria, Certifico.  

 

La secretaria, Maria Cruz Gómez Alcántara 

 


